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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício à Consultora de Relacionamento da CPFL – 

Companhia Paulista de Força e Luz, senhora Elidiane Bernardi, no sentido de solicitar 

que seja realizada, a manutenção da iluminação pública na Avenida Dr. Flávio Henrique 

Lemos, próximo à Fatec de Taquaritinga, uma vez que nesta avenida tem muitas 

lâmpadas queimadas. 

 Há a necessidade de realizar este mesmo serviço em todo o nosso 

município, pois este vereador constatou lâmpadas queimadas em diversas ruas de vários 

bairros de Taquaritinga.  

Por isso, requer o envio deste requerimento ao responsável por atender 

nossa cidade, no sentido de solicitar que realize com urgência a manutenção da 

iluminação pública, porque há muita insegurança nas ruas atualmente. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 17 de fevereiro de 2025 
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- Vereador – 

PROTOCOLO 
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José Roberto Girotto 
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